



# Instalan Permanente presidida por panista

MARTHA MARTÍNEZ  
Y MAYOLO LÓPEZ

Las Cámaras de Diputados y de Senadores instalaron ayer la Comisión Permanente que estará en funciones durante el primer receso del segundo año de la actual legislatura.

La instancia estará presidida por la diputada del PAN, Kenia López Rabadán, mientras que las vicepresidencias las ocuparán la senadora de Morena, Laura Itzel Castillo, y la diputada morenista Nancy Guadalupe Sánchez Arredondo.

En las secretarías fueron designadas la senadoras Verónica Camino (Morena) y Gina Campuzano (PAN), así como las diputadas Celia Esther Fonseca (PVEM) y Magdalena Núñez (PT).

“La Comisión permanente que funcionará durante el primer receso del segundo año de ejercicio de esta 66 Legislatura del Congreso de la Unión se declara legalmente instalada”, indicó López.

La panista citó para la sesión que tendrá lugar el próximo 17 de diciembre a

las 11:00 horas en el palacio legislativo de San Lázaro.

Entre los 19 diputados que integrarán la Comisión Permanente se encuentran los morenistas Hugo Eric Flores, Luis Arturo Oliver Cen, Ernesto Prieto, Fernando Castro Trenti, Antonio Lorenzo Castro Villarreal, María Rosete, Any Marilú Porrás Baylón, Jazmín Villanueva Moo y Kenia Gisell Muñiz.

Por el PAN estarán Miguel Ángel Salim y Eva María Vázquez Hernández, del PVEM Mario Alberto López Hernández y por el PT Reginaldo Sandoval.

Del PRI formará parte Ana Isabel González y por Movimiento Ciudadano, Juan Ignacio Zavala.

Entre los senadores que integraron la Permanente quedaron los morenistas Sandra Luz Falcón Venegas, Homero Davis Castro, Beatriz Mojica Morga, Juan Carlos Loera de la Rosa, Cynthia Iliana López Castro y María Guadalupe Chavira, así como los panistas María de Jesús Díaz Marmolejo y Verónica Rodríguez Hernández.